



Rendez-vous



- Samedi 29 novembre:** Conférence: La situation en Terre sainte (p. 3).

- Samedi 6 décembre:** Écoute, prière et adoration de 10h à 12h à l'église.

Prochaines dates: 10/01, 14/02, 14/03, 18/04, 30/05, 13/06.

- Dimanche 7 décembre:**

- Apéritif festif après la messe de 11h.

- Messe de 18h animée par l'aumônerie Sofar

- Lundi 8 décembre:** Solennité de l'immaculée Conception, messe à 19h30.

suivie d'une veillée de prière animée par le groupe de prière ILELAVIE.

- Vendredi 12 décembre:**

- Messe Rorate (messe à la bougie) à 7h30 (p. 3).

- Soirée jeux de société de 20h à 22h à la maison paroissiale.



- Dimanche 14 décembre:** Transmission de la Lumière de Bethléem, messe de 18h (p.3).

- Lundi 15 décembre:** Partage d'Évangile à 15h à la maison paroissiale.

- Jeudi 18 décembre:** Confessions de 18h à 20h

- Mercredi 24 décembre:**

- VEILLÉES DE NOËL à 16h30 et 18h30



- MESSES DE NOËL 17h, 19h et 22h

- Jeudi 25 décembre :** MESSE du JOUR DE NOËL à 11h

Réunion d'information

Préparation au baptême des enfants en âge scolaire (6-12 ans)

Jeudi 11 décembre à 19h30 à la maison paroissiale (salle Marthe et Marie).

Pour tous les parents se posant la question de faire baptiser leur enfant ou dont l'enfant souhaiterait être baptisé sont les bienvenus !

Contact: vh.paupelin@gmail.com

Denier de l'Eglise

Un grand merci à ceux qui ont déjà contribué au Denier de l'Eglise pour 2025.

A tous ceux qui ont préféré attendre la fin de l'année, nous rappelons que votre don doit nous parvenir avant le 31 décembre pour vous donner droit à un reçu fiscal.

Merci de votre participation à la vie de l'Eglise et de votre paroisse !

Pour donner : chèque à l'ordre de Paroisse Saint-Jean-Baptiste de Sceaux, prélèvement ou paiement en ligne sur www.paroisse-sceaux.fr



n° 2440

LA FLÈCHE DE SCEAUX

1er dimanche de l'Avent 29-30 novembre 2025

DENIER DE L'ÉGLISE

2025



Le Denier n'est pas un don comme un autre. Son sens est lié à la dîme d'Abraham et à l'offrande au temple. Nous pourrions l'appeler la « dîme de gratitude » ou « la dîme au temple ». Jésus a lui-même versé l'offrande au temple et il a signifié toute l'importance de ce que faisait la veuve qui mettait des pièces dans le tronc du temple. Parce que tout nous est donné, nous pouvons à notre tour donner en retour à l'Église, qui est le temple de Dieu. C'est aussi un signe de communion avec tous ceux qui forment l'Église, un signe d'appartenance.

Votre don manifeste votre attachement à la mission de l'Eglise. Votre denier permet d'assurer de nombreuses dépenses indispensables : entretien, aménagement des locaux paroissiaux et de l'aumônerie, financement des activités d'animation et de formation. Il sert aussi à rémunérer les laïcs (nous avons à Sceaux une assistante paroissiale, une adjointe en pastorale pour le catéchisme et l'aumônerie, une comptable, une femme de ménage, des organistes) ainsi que de faire vivre les prêtres qui sont à votre service.

Le denier contribue au bon fonctionnement de la paroisse et l'audit réalisé cet été a montré l'importance de votre contribution pour permettre de réaliser un équilibre des comptes. A ce jour, cet équilibre n'est pas atteint et l'année 2026 devra nous permettre de le retrouver.

Aussi, je vous remercie vivement par avance de l'accueil que vous réserverez à cet appel pour le denier. Notre Eglise, avec l'arrivée de nombreux catéchumènes, a de nombreux défis à relever, votre don révèlera plus que jamais sa vitalité. Je vous renouvelle l'assurance de ma prière fraternelle pour chacun de vous et votre famille.

Père Ludovic SERRE, curé

Merci
POUR VOTRE SOUTIEN
A LA MISSION DE l'Eglise

Paroisse Saint-Jean-Baptiste
1 rue du Docteur Berger - 92330 Sceaux
01 41 13 06 06 - contact@paroisse-sceaux.fr
http://paroisse-sceaux.fr





Randonnée biblique



1^{er} – 6 décembre - Matthieu 1-6

Nous entrons dans l'évangile selon saint Matthieu par une généalogie. Occasion de croiser ces figures de l'Ancien Testament qui ont préparé la venue du Messie. Certains personnages nous sont familiers, d'autres moins connus. Nous pouvons remarquer la présence de quatre femmes : des prostituées ou des étrangères qui pourtant ouvrent la route au Messie. Jésus entre dans notre histoire et vient accomplir les promesses de l'Ancien Testament. Puis nous suivons les récits de l'enfance, la naissance suivie de la visite des Mages, puis la violence d'Hérode menace la vie de l'enfant. La fuite en Égypte sauvera la vie de l'enfant. Joseph, silencieux, protège la sainte Famille. Nous faisons un saut de trente années pour retrouver le début de la vie publique : baptême et tentations au désert. Installons-nous paisiblement sur la montagne au bord du lac pour écouter avec les disciples le premier grand discours de Jésus (il y en aura 5 en tout dans cet évangile) qui nous révèle la Loi nouvelle.



Quête annuelle au profit des Chantiers du Cardinal

La mission des Chantiers du Cardinal concerne les églises bâties après la loi de 1905, séparant les Églises et l'État. Selon cette loi dite « de séparation », l'Église, propriétaire de ces bâtiments, doit assurer leur entretien et financer elle-même toute nouvelle construction. En Île-de-France plus de 450 églises et chapelles sur les 1740 recensées dans la région, sont ainsi à la charge des diocèses. Depuis son origine, en 1931, l'action des Chantiers du Cardinal a permis l'édification de plus de 300 églises, chapelles, presbytères et locaux paroissiaux dans toute la région parisienne. Plus de 90 ans plus tard, la mission se poursuit, toujours pour bâtir et rénover le patrimoine religieux mais aussi pour embellir les églises par la restauration et la création d'œuvres d'art sacré.

Merci encore cette année aux donateurs et testateurs pour leur générosité.

Les chantiers du Cardinal

<https://www.chantiersducardinal.fr>

Carnet paroissial:

Baptême: Ariane ALATERRE et Louis WEISS, le 29 novembre

Mariage: Charlotte PERNEZ et Nicolas MULLER, le 29 novembre

Obsèques: Christian BOURGEOT, le 28 novembre

Louise DUTEY-HARISPE, ancienne Akela

est entrée au noviciat des Sœurs pauvres de Sainte Claire à Nantes, le 1^{er} novembre

Notre Paroisse



• Conférence: La situation en Terre sainte

Samedi 29 novembre à 16h30 à l'église.

*Vente d'objets religieux en bois d'olivier,
fabriqués par les artisans chrétiens de la région de Bethléem-Jérusalem.
Les samedi 29 et dimanche 30 novembre avant et après les messes.*

• Messe Rorate, une manière de vivre l'Avent.

Vendredi 12 décembre à 7h30 avec le collège Sainte-Jeanne d'Arc



Messe célébrée avant l'aube et à la seule lueur des bougies. Son nom vient du premier mot de l'hymne grégorienne *Rorate caeli desuper* qui signifie « *Cieux, distillez d'en haut votre rosée* » (*Is 45, 8*).

Le Rorate est chanté aux vêpres tous les dimanches de l'avent et au début de la Messe (Introït) uniquement le 4ème dimanche de l'avent.

• Lumière de la Paix de Bethléem

Les Scouts et Guides de France de Saint-Jean-Baptiste animeront la messe du dimanche 14 décembre à 18h et partageront avec vous la Lumière de la Paix de Bethléem.



• Chantons Noël.

Motets du temps de l'Avent et Chants de Noël par la chorale "La Villanelle", ensemble choral "Vox Sirenis" et ensemble instrumental "Galouvielle".

Dimanche 14 décembre à 15h à l'église Saint-Jean-Baptiste.

Prix d'entrée 10€, gratuit pour les enfants.

Sous le patronage de l'Association Musique et Orgue.



Appel !

Nous avons mis à disposition des parents un espace « enfants »

Nous cherchons des livres religieux pour les tout-petits!

Merci de les déposer à l'accueil de la paroisse